



AYUNTAMIENTO DE CASAS DE VES

NOTA INFORMATIVA – DESINFECCION OZONO

Desde el comienzo de esta pandemia, Casas de Ves está desinfectando sus calles con ozono, convirtiéndose así en uno de los pueblos más pioneros.

El ozono, es un método innovador, efectivo e inocuo que disuelve los virus, gérmenes y suciedad, y que al finalizar el proceso de limpieza, se descompone y vuelve a su estado original.

Según la Organización Mundial de la Salud, el ozono es el desinfectante más potente del mundo contra todo tipo de microorganismos, y su poder de desinfección es, al menos, diez veces mayor que el del cloro, siendo eficaz en un 99% en la eliminación de los virus, lo que lo convierte en nuestro mejor aliado en esta lucha contra el Covid-19.

Por eso, el Ayuntamiento de Casas de Ves ha adquirido una máquina de ozono portátil para la desinfección de los interiores de los edificios municipales como son el Consultorio Médico, Ayuntamiento, Mercado Municipal y vehículos de servicios públicos de nuestra localidad.

Casas de Ves, a 16 de abril de 2020

La Alcaldesa

Maribel García Candel